Miércoles 24 de julio de 2019

Reforma Anuncian campesinos paro en agosto

Jorge Ricardo Cd. de México (24 julio 2019).- Las organizaciones del Frente Auténtico del Campo (FAC) anunciaron un plantón indefinido afuera de Palacio Nacional y un paro nacional con la toma de 300 puntos, entre casetas, aeropuertos y refinerías, el 8 de agosto, día del natalicio de Emiliano Zapata. Las demandas de los campesinos que mantiene un plantón afuera de Palacio Nacional son tres: un diálogo directo con el Presidente Andrés Manuel López Obrador para discutir la política pública para el campo, que se transparenten los recursos entregados y a quiénes y la derogación de las reformas al artículo 27 constitucional sobre la propiedad del agua y la tierra durante los Gobiernos de Carlos Salinas de Gortari y Enrique Peña Nieto. P.C. agricultura, campo, campesinos Tiene inflación nivel más bajo en 2 años

Amelia González Cd. de México (24 julio 2019).- En la primera quincena de julio, la inflación se ubicó en 3.84 por ciento a tasa anual, su nivel más bajo desde enero de 2017, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En la segunda mitad de diciembre de 2016, la inflación anual fue de 3.24 por ciento. A tasa quincenal, el Índice de Precios al Consumidor registró un alza de 0.27 por ciento, una ligera aceleración respecto a los quince días previos, pero aún en línea con los pronósticos de analistas. P.C. INEGI, inflación Sufre construcción desplome histórico

Marlen Hernández y Sergio Lozano Monterrey, México (24 julio 2019).- En mayo pasado, el valor de la producción de las empresas constructoras en el País se desplomó 10.3 por ciento a tasa anual, informó ayer el Inegi. Se trata de la peor variación, con cifras desestacionalizadas y en pesos constantes, desde que el Instituto lleva esa estadística a través de su Encuesta Nacional de Empresas Constructoras, a partir de enero del 2007. La caída total de la construcción en mayo fue la número 11 al hilo en los últimos meses a tasa anual. Además, su valor reportado por el Inegi para mayo, de 29.8 mil millones de pesos constantes del 2012, fue el más bajo en la historia para un mes desde que hay registros sobre los montos, a partir de enero del 2006. P.C. INEGI, industria de la construcción Afirman: México descuidó esquema de ZEE

Silvia Olvera Monterrey, México (24 julio 2019).- Si bien el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador está

extinguiendo el esquema de Zonas Económicas Especiales (ZEE), las anteriores Administraciones nunca lograron que en el País despegaran con éxito, expuso Héctor Vargas, experto en el desarrollo de zonas francas. El actual director de la Organización Mundial de Ciudades y Plataformas Logísticas -quien fue asesor en países como Colombia, Costa Rica y España para el desarrollo de este tipo de esquemas- reveló que, si el nuevo Gobierno dejará de apoyar las ZEE, debería contar con un plan B. P.C. AMLO, Zonas Económicas Especiales Lideran CDMX y Edomex en autos híbridos Frida Andrade Cd. de México (24 julio 2019).- La Ciudad de México y el Estado de México son las entidades del País que lideran en ventas de autos híbridos y eléctricos y donde la demanda no deja de crecer. Esto se debe a factores como la contingencia ambiental y la densidad de población. Si se toma en cuenta el número de autos vendidos, la capital del País lidera con la comercialización de enero a abril de 2 mil 247 unidades, 26 por ciento más respecto al mismo periodo de 2018, según datos del Inegi. La secunda el Estado de México con mil 196 unidades colocadas en el primer cuatrimestre del año, 62 por ciento más comparado con igual periodo de 2018. P.C. INEGI, industria automotriz, autos híbridos, ventas El Economista Sindicatos exponen cambios a la reforma laboral en segundo día del parlamento abierto María Del Pilar Martínez Las organizaciones sindicales participarán en el segundo día del parlamento abierto que se desarrolla en el Senado de la República y en el que expondrán los "ajustes" que requiere la recientemente aprobada reforma laboral. En las participaciones se encuentran dirigentes como Víctor Flores, líder sindical de los ferrocarrileros, quien llegó con un amplio grupo de trabajadores en apoyo; Isaías González, de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC); Francisco Hernández Juárez, de la Unión Nacional de Trabajadores

(UNT); Ángel Celorio de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), entre otros. P.C. reforma laboral, sindicatos

Urgen 114 miembros de la OMC a renovar órgano de apelación Roberto Morales Un total de 114 miembros de la Organización Mundial de Comercio (OMC) — de una membresía de 164 países —, incluido México, urgieron a nombrar a seis de los siete jueces del Órgano de Apelación de ese organismo, que es la última instancia para dirimir controversias. Sin embargo, Estados Unidos, quien ha bloqueado esos nombramientos desde el 2017, volvió a mantener su negativa a ello. P.C. OMC, economía mundial Infonavit voltea hacia el sector de trabajo doméstico Blanca Juárez El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) inició un esquema para que las empleadas del hogar puedan adquirir una vivienda. Hasta ahora, ni el programa piloto del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) ni la reforma laboral contemplan ese derecho. Mediante aportaciones voluntarias, las trabajadoras podrán comenzar a ahorrar y obtener un crédito. Esto lo informó Francisco Vázquez Orendain, gerente senior de Administración del Patrimonio Social y Servicios del Infonavit, en el marco del Parlamento Abierto en material laboral convocado por el Senado. P.C. Infonavit, trabajo doméstico, derecho de la mujer, reforma laboral Nissan planea despedir a más de 10,000 empleados a nivel mundial Reuters Nissan Motor Co Ltd planea cerrar más de 10.000 puestos de trabajo a nivel mundial para mejorar su negocio, dijo el miércoles una fuente, lo que muestra un duro camino por delante para la automotriz que aún se tambalea luego de la destitución de su expresidente Carlos Ghosn. Los recortes incluyen 4,800 despidos que se anunciaron en mayo, y en su mayoría afectarán a fábricas en el extranjero con tasas de utilización bajas, dijo una fuente con conocimiento del tema, agregando que la medida se anunciará junto con los resultados financieros el jueves. P.C. industria automotriz, Nissan, empleo AMLO dice no tener confianza en organismos internacionales Jorge Monroy El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que no cree en el pronóstico de crecimiento de apenas 0.9% que emitió el Fondo Monetario Internacional para México este año. El mandatario insistió en que ese organismo debería ofrecer una disculpa al país por haber apoyado las reformas estructurales, y reiteró que no tiene " calidad moral" para opinar sobre la economía nacional. En Palacio Nacional, López Obrador fue cuestionado acerca de la reducción que hizo el FMI, de 1.6% a 0.9% en la tasa de crecimiento prevista para México este

&rdquo:OCDE ha fracasado en la lucha año. P.C. AMLO, FMI, crecimiento económico, organismos internacionales contra la evasión fiscal&rdquo: Belén Saldívar La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) ha fracasado en la lucha contra la evasión fiscal, aseveró la Comisión Independiente para la Reforma de la Fiscalidad Corporativa Internacional (ICRICT, por su sigla en inglés). La ICRICT refirió que lo anterior se puede ver reflejado en que año con año existen filtraciones y escándalos de evasión fiscal, como los Panama Papers, Bahamas Leaks y los más recientes Mauritius Leaks, revelados apenas por el Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación (ICIJ, por su sigla en inglés). P.C. OCDE, evasión fiscal Infraestructura en zonas rurales, el reto de México en servicios financieros digitales Fernando Gutiérrez A pesar de que México cuenta con un marco regulatorio sólido para la expansión de servicios financieros de forma digital, que permite potenciar el avance en la inclusión financiera en el país, la falta de infraestructura en zonas marginadas, principalmente de telecomunicaciones, es uno de los principales retos para avanzar en la expansión de este tipo de servicios. De acuerdo con el reporte reciente El Ecosistema Digital de los Servicios Financieros en América Latina y el Caribe, elaborado por la Alianza para la Inclusión Financiera (AFI), México destaca entre los países de la región por contar con un entorno normativo favorable para fomentar la expansión de servicios digitales. P.C. infraestructura, zonas rurales, servicios digitales Más de 1 millón de trabajadores se cambió de afore en el primer semestre Elizabeth Albarrán En los primeros seis meses del año, 1 millón 441,903 trabajadores se cambiaron de una administradora de fondos para el retiro (afore) a otra. Es la cifra más alta que se haya registrado desde el 2008 para un periodo similar. Además, significó un crecimiento de 24.4%, respecto al número de traspasos que se reportaron en el primer semestre del 2018. Lo anterior implica que se movieran recursos por 129.523.2 millones de pesos, 17.5% más de lo que se movió en los primeros seis meses del año anterior, de acuerdo con datos de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). P.C. Consar, Afores, seguridad social Subió la inflación 0.27% en primera quincena de julio: Inegi Julio Gutiérrez Ciudad de México. En la primera quincena de julio, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) tuvo un aumento de 0.27 por ciento respecto a la quincena inmediata anterior, con lo que la tasa de inflación se colocó en de 3.84 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Es el nivel más bajo en los últimos 2 años. En el mismo periodo de 2018 los resultados fueron de 0.32 por ciento quincenal y de 4.85 por ciento anual. P.C. INEGI, inflación Durante 2018 alrededor del mundo se enviaron 689 mil mdd de remesas Alonso Urrutia y Alma Muñoz Durante 2018, alrededor del mundo se enviaron un total de 689 mil millones de dólares de remesas, de los cuales entre Estados Unidos y México fueron 35 mil 659 millones de dólares con lo que nuestro país se ubicó en el tercer lugar a nivel mundial como destino final de estos envíos de dinero, de acuerdo a datos de la Asociación de Bancos de México. Entre los documentos que el martes entregaron al presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la evolución del costo que tienen para quienes envian estos recursos se indica que la India ocupa el primer lugar en traslado de dinero al captar 78 mil 609 millones de dólares, seguido por China con 67 mil 414 millones de dólares. Filipinas ocupa la cuarta posición con 33 mil 827 millones de dólares. P.C. Banco de México, "Baño de realidad", recorte del FMI del crecimiento económico: experto Alejandro Alegría Ciudad de México. El recorte de la estimación del crecimiento económico de México que hizo el Fondo Monetario Internacional (FMI) es un " baño de realidad" dijeron especialistas, quienes también opinaron que es absolutamente necesario que el gobierno federal aplique medidas contracíclicas para generar crecimiento. Pedro Tello, analista en temas económicos y financieros, dijo en entrevista con La Jornada que la revisión a 0.9 por ciento que hizo el organismo internacional para 2019, " significa un auténtico golpe de realidad entre el desbordado optimismo que prevalece todavía en el presidente de la República (Andrés Manuel López Obrador) y una planta productiva que avanza a un ritmo cada vez menor y perfila a 2019 con el menor crecimiento en los últimos 10 años" P.C. FMI, crecimiento económico Cámara Minera invertirá más de 3 mil mdp en programas ambientales Susana González G. Ciudad de México. La Cámara Minera de México (Camimex) anunció que sus empresas afiliadas invertirán 3 mil 380 millones de pesos en programas ambientales durante 2019, tales como sustentabilidad, cuidado de la biodiversidad, protección de los recursos naturales, gestión eficiente del agua, programas de reforestación, uso de fuentes renovables de energía, conservación de fauna, formación y capacitación. El año pasado el monto que los socios de esta cámara destinaron para el mismo fin fue de 2 mil 914 millones de pesos, precisó. P.C. Camimex, sector minero, medio ambiente, recursos naturales Exportación de vehículos de autotransporte creció 45.36% en mayo Redacción Ciudad de México. De acuerdo con datos de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), la producción de vehículos de autotransporte registró un total de 18,566 unidades en mayo, lo que representa un aumento del 57.78%, respecto al mismo mes del año pasado. También se exportó un total de 14,389 unidades, lo que significa un incremento del 45.36%, con relación a mayo de 2018. P.C. industria automotriz, autotransporte, exportaciones El calentamiento actual es el más universal e intenso en 2.000 años MIGUEL ÁNGEL CRIADO No ha habido un periodo tan universalmente cálido como el actual en los últimos 2.000 años. Ese es el principal resultado de una investigación que ha reconstruido la evolución de las temperaturas medias anuales desde el año 1 hasta el 2000. A pesar de la variabilidad natural del clima, en estos dos milenios hubo cinco grandes periodos, tres cálidos y dos dominantemente fríos. Pero, según este trabajo, los cuatro anteriores tuvieron un impacto continental o no se dieron en todas las regiones de forma simultánea. Solo el actual calentamiento se está produciendo en el 98% del planeta y a la vez. Los primeros registros oficiales de las temperaturas usando termómetros no van más allá de mediados del siglo XIX. Esos son los años en los que la Revolución Industrial, con sus máquinas quemando carbón, se hace universal y su impacto en el clima también. Para poder comparar, hacía falta reconstruir las temperaturas del pasado. Es lo que ha hecho un grupo de científicos recurriendo a más de 700 registros de cinco orígenes muy diferentes: anillos de los árboles, la acumulación mineral en los exoesqueletos de los corales, los anillos de crecimiento de moluscos centenarios, los sedimentos en lagos o las sucesivas capas de hielo en los polos y glaciares. P.C. calentamiento global, medio ambiente, cambio climático